



八卦台

令和4年6月1日発行
男鹿市立潟西中学校
校長 鳥井 雅則
第2号

5/12~14 修学旅行 宮城県・岩手県へ

コロナ禍ではありますが、幸いにも本校は学年閉鎖などしないで、予定どおりの教育活動を行っている状態です。ふだんの学校生活で感染防止対策がしっかりできているからだと前向きに捉えています。ただ、今後も不測の事態を想定して、備えだけは万全にしていきたいと思えます。

さて、3年生全員参加の2泊3日で、宮城県・岩手県方面に修学旅行に行ってきました。昨年は県内の旅でしたが、少しずつ県外に出る学校も増えてきています。本校の日程は、《1日目》学校→仙台駅→仙台市内自主研修（楽天のプロ野球観戦、瑞鳳殿、大崎八幡宮への参拝等）→ホテル（テーブルマナー）、《2日目》八木山ベニーランド→狛鼻溪船下り、《3日目》盛岡手づくり村（陶芸教室）→小岩井農場（ジンギスカン焼き肉を堪能）でした。3日間、生徒が元気に活動できたことが何よりの修学旅行でした。学校では、保護者手づくりの横断幕での送迎がありました。こんなうれしい送迎は初めてです。感謝いたします。ホームページにもたくさんの画像をアップしていますので、ぜひご覧ください。



5/28体育祭に向けて活動開始



体育祭の練習が始まりました。今年のスローガンは「最終決闘（ラストデュエル）猛れ（たけれ）！潟中生 ～そして伝説へ～」です。2年生の鎌〇〇〇さんと加〇〇〇さんの二人が提案してくれました。体育祭は、本校のよさを生かした縦割り班で、色別対抗戦でもあります。このスローガンのもと、ラストを飾るにふさわしい、元気と感動と盛り上がりを見せてくれると思えます。この学校報が発行される頃には体育祭が無事終了していると思しますので、結果はまた次号でお知らせします。潟西中ファイナルソーラン、生徒会企画種目、PTA種目など、新しい種目も目白押しです。また、生徒はタブレット端末を使って、美術の授業や家庭学習（持ち帰り）として、右のようなポスターを作成しました。玄関に飾っていますので、機会がありましたらご覧ください。

ファイナルソーラン練習風景

結果はまた次号でお知らせします。潟西中ファイナルソーラン、生徒会企画種目、PTA種目など、新しい種目も目白押しです。また、生徒はタブレット端末を使って、美術の授業や家庭学習（持ち帰り）として、右のようなポスターを作成しました。玄関に飾っていますので、機会がありましたらご覧ください。

結果はまた次号でお知らせします。潟西中ファイナルソーラン、生徒会企画種目、PTA種目など、新しい種目も目白押しです。また、生徒はタブレット端末を使って、美術の授業や家庭学習（持ち帰り）として、右のようなポスターを作成しました。玄関に飾っていますので、機会がありましたらご覧ください。



色とりどりの体育祭ポスター

お知らせ

☆閉校関係についてです。閉校式の日程が「12/23（金） 午後」と決定しました。また、6月末に「学校統合準備委員会」を開催し、市教委と学校、学校関係者の間で、統合に向けていよいよ具体的な話し合いが行われていきます。参加者については、後日連絡いたします。

5月9日にPTA専門部会・総務委員会を開催しました。PTA役員が決まりましたので紹介します。一年間よろしくお祈りします。 ◎は部長、○は副部長

- ☆PTA会長 加・・・(3年) ※市P連監事(会計監査)を兼ねる
- ☆文化・体育活動後援会会長 加・・・(3年)
- ☆PTA副会長(学年部長) ◎小・・・(1年) ◎鈴・・・(2年) ◎鎌・・・(3年)
- ☆研修部 ◎石・・・(3年) ○嵯・・・(3年) ○佐・・・(2年)
- ☆環境部 ◎渡・・・(3年) ○吉・・・(3年) ○鎌・・・(2年)
- ☆保体部 ◎杉・・・(3年) ○加・・・(3年) ○小・・・(2年)
- ☆校外指導部 ◎伊・・・(3年) ○石・・・(2年) ○安・・・(2年)
- ☆会計監査員 小・・・(1年) 石・・・(2年) 加・・・(3年)

※うれしいニュースです。本校PTA(団体)が、秋田県PTA連合会から表彰を受けることになりました。6月初旬、秋田市で行われる表彰式で表彰状を受け取ってまいります。



栄光の足跡

鴻中生の
活躍



☆男鹿鴻上南秋中学校春季体育大会

○陸上競技

・共通走り幅跳び

第1位 越○ ○○さん

第3位 杉○ ○○さん

第6位 石○ ○○さん

○バスケットボール※鴻西・男鹿東合同チーム

・1回戦惜敗 47-84 天王

○軟式野球 ※鴻西・男鹿南合同チーム

・1回戦惜敗 6-7 井川・五城目一

○剣道 個人 第3位 安○○○○さん

6月の行事予定

1	水	学校安全点検日	
2	木	市郡総体抽選会	
6	月	衣替え完全実施	
7	火	挨拶運動 小中連携授業参観(美里小で) 4校時限 給食あり・清掃と部活なし	
8	水	英検 I B A (3年) ※2年は9日(木)	
10	金	基礎テスト (理科)	
13	月	部活動強調週間(この週はB日課)~17日	
14	火	内科検診 (全学年) 13:30~	
15	水	市郡総体激励会 みんなの登校日 アルバム写真撮影 耳鼻咽喉科健診	
17	金	SC来校日	
18	土	市郡総体 野球、バス、陸上、剣道 (生徒出校日)	
19	日	市郡総体 野球、バス、陸上 (生徒出校日)	
20	月	振替休業日 18日分	
21	火	振替休業日 19日分	
22	水	市郡総体報告会 職員会議	
23	木	テスト前部活動休止期間 ~27日	
24	金	生徒会各委員会	
27	月	学校納金振替日	
28	火	前期中間テスト	

☆小・中合同挨拶運動 5/17~19

美里小学校で小学生と一緒に挨拶運動をしました。本校からは生徒会執行部と学年委員、約20名の生徒が参加しました。登校してくる児童や保護者に明るく笑顔で挨拶をしていました。気持ちのよい挨拶は鴻中の自慢と誇りです。さすがです。次回の合同挨拶運動は10月に計画をしています。また、毎月第2火曜日は、本校玄関前で挨拶運動



挨拶ののぼりをもって

が行われています。これは警察や少年保護育成メンバーによる恒例行事です。今後ともお願いいたします。

鴻中 HOME

☆ジャガイモを植えたよ 4/26



学校の畑で、地域の中田さんや吉田さんにご協力をいただき、ジャガイモを植えました。1年生と2年生の協働作業です。昨年、この活動がたくさんの方々から好評で、みんなを笑顔にしてくれました。そこで、今年

30cm間隔で植えます。は作付け面積を少し広げました。夏の収穫が今から楽しみです。収穫したジャガイモは、地域の施設への寄付、オガーレや文化祭での販売などにつなげられたらうれしいです。ちなみにサツマイモも6月に苗植えをする予定です。

☆前期生徒総会 4/27

前期生徒会の「華開く黄金ヒストリー ~ときめき♡鴻中メモリアル~」のスローガンのもと、鴻中生徒46名が一球となって、思い出に残る学校づくりを展開することを期待します。



生徒会スローガン発表

☆いじめゼロ集会 4/27

いじめのない安心・安全な学校生活を願い、みんなで「いじめゼロ集会」を開くという取組は貴重です。人としていじめは、絶対にやってはいけません。日頃から、自分の言葉遣いや行動に十分に気を付けてほしいと強く思います。鴻中生のよさは、優しい生徒、思いやりの心をもつ生徒が多いことです。みんなで誓ったいじめゼロを、みんなで実行していきたいと思ひます。



いじめゼロ集会

☆梨の受粉作業体験 5/12



1年生が総合の学習で、地域素材を生かして、「男鹿梨」の受粉作業に行ってきました。場所は、五里合の東山長十郎農園さんです。快く活動を引き受けられました。この後も摘果作業や収穫などで伺う予定です。

受粉、上手くできた?今から収穫のときが楽しみです。

☆プランター植栽 5/18

道村水保全の会の方々にお手伝いいただき、ベゴニアの苗を、学年で色を変えながら植えました。これから半年ほど、ずっと花を咲かせ続け、玄関前で来校する人を迎えてくれます。花の世話を通して、思いやりの心や自然愛護の心が育つことを願っています。花が一面に咲き乱れる光景を楽しみにしています。



一人2株のベゴニア